

Aktuelles

2010

[VfL Schwimmfest](#)

06.10.2010 von Ines Peters-Försterling



Marburg. Eine gelungene Kulisse schaffte die Schwimmabteilung des VfL 1860 Marburg am vergangenen Wochenende bei der Ausrichtung des 30. Jugendschwimmfestes im heimischen AquaMar am Trojedamm. An beiden Wettkampftagen ging bei dem mit Schwimmern aus Russland und Österreich international besetzten Wettkampf ein großes Teilnehmerfeld von 282 Schwimmern aus insgesamt 16 Vereinen 1614-mal an den Start. Beim sogenannten Heimspiel nutzten siebzehn Schwimmer des Marburger SV die letzte Möglichkeit vor den Hessischen ...

[Weiterlesen ... VfL Schwimmfest](#)

[Schwimmfest KSG Bieber](#)

19.09.2010 von Ines Peters-Försterling



Biebertal/Gießen. Am Wochenende schickte der Marburger Schwimmverein (MSV) sieben Schwimmer beim 31. Int. Einladungsschwimmfest der KSG Bieber, das im Hallenbad Biebertal ausgetragen wurde, an den Start. Insgesamt waren 197 Schwimmer aus 12 Vereinen mit 913 Starts gemeldet. Mit vier Gold-, acht Silber- und vier Bronzemedailles, sowie fünfzehn neuen Bestzeiten im Gepäck, war Trainerin Nathalie Richter mit den Leistungen ihrer Schwimmer sichtlich zufrieden. Wieder ins Wettkampfgeschehen

eingreifen möchte ...

[Weiterlesen ... Schwimmfest KSG Bieber](#)

[28. Gänseliesel-Schwimmfest in Göttingen](#)

13.09.2010 von Ines Peters-Försterling



Göttingen. Am vergangenen Wochenende startete der Marburger Schwimmverein (MSV) mit sieben Schwimmern im niedersächsischen Göttingen beim 28. Gänseliesel-Schwimmfest, das vom ASC Göttingen 1846 e.V. ausgerichtet wurde. Unter den neun Vereinen, die mit 212 Schwimmern insgesamt 896-mal an den Start gingen, waren mehr hessische als niedersächsische Vereine vertreten. Mit sieben Gold-, zehn Silber- und fünf Bronzemedailles, sowie vierzehn neuen Bestzeiten, bezeichnete Trainerin Nathalie Richter das Ergebnis ...

[Weiterlesen ... 28. Gänseliesel-Schwimmfest in Göttingen](#)

[Hessische Meisterschaften in Gelnhausen](#)

29.06.2010 von Ines Peters-Försterling



Gelnhausen. Bei strahlendem Sonnenschein und schweißtreibenden Temperaturen bot das 50-Meter-Becken des Barbarossa-Freibades in Gelnhausen am vergangenen Wochenende eine beeindruckende Kulisse bei der Austragung der "Hessischen", die vom SV Gelnhausen ausgerichtet wurden. An beiden Wettkampftagen war ein großes Teilnehmerfeld mit 475 Schwimmern aus insgesamt 52 Vereinen und 2102 Starts gemeldet. Das gefächerte Teilnehmerfeld wurde klar von den südhessischen Vereinen dominiert. Dass Christina Rieß und Sabrina ...

[Weiterlesen ... Hessische Meisterschaften in Gelnhausen](#)

[Bezirksmeisterschaften in Gießen](#)

27.06.2010 von Ines Peters-Försterling



Gießen. Als gelungene „Generalprobe“ im Hinblick auf die Hessischen Meisterschaften kommenden Wochenende, kann man den Start der drei Schwimmerinnen des Marburger Schwimmverein 1928 e.V. bei den diesjährigen Bezirksmeisterschaften, die im Gießener Westbad ausgetragen worden sind, bezeichnen. Für den vom Gießener Schwimmverein ausgerichteten Wettkampf, meldeten lediglich 148 Schwimmer aus 10 Vereinen 620 Starts. Bei ihren 10 Starts kann sich das Ergebnis der jungen Damen des Marburger SV, die von Nathalie ...

[Weiterlesen ... Bezirksmeisterschaften in Gießen](#)

[Hessische Meisterschaften der Masters in Wetzlar](#)

16.06.2010 von Ines Peters-Försterling



Wetzlar. Bei den diesjährigen Hessischen Meisterschaften der Masters, die bereits Ende Mai im Europabad in Wetzlar auf der 50-Meter-Bahn ausgetragen worden sind, zeigten die Senioren des Marburger Schwimmverein 1928 e.V. einmal mehr, dass mit ihnen zu rechnen ist. An beiden Wettkampftagen waren knapp 230 Schwimmer aus 44 Vereinen mit 900 Starts gemeldet. Das Ergebnis von vier Gold-, vier Silber- und sieben Bronzemedailles kann sich sehen lassen. Hans-Joachim Lübeck (AK 70), einer der „ältesten“ ...

[Weiterlesen ... Hessische Meisterschaften der Masters in Wetzlar](#)

[Jahreshauptversammlung 2010](#)

01.06.2010 von Ines Peters-Försterling



Marburg. Die Wahl des neuen Vorstandes sowie der Rückblick auf das vergangene und die Vorschau auf das bereits laufende Jahr, standen im Mittelpunkt der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Marburger SV. Wie schon in den Jahren zuvor, sind der Einladung zur Hauptversammlung leider nur einige Wenige gefolgt. In seinem Jahresbericht zog der Vereinsvorsitzende Jürgen Peter noch einmal ein Resümee des abgelaufenen Jahres. Hervorzuheben ist das Trainingslager in Mittersill in den Herbstferien. Mit viel Spaß und ...

[Weiterlesen ... Jahreshauptversammlung 2010](#)

Seite 2 von 4

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)